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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL DEZOITO DO 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-

ÁRIDO. 

 

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de 2 

Administração (CONSAD) da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a 3 

presidência do Reitor José de Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da terceira 4 

Reunião Ordinária de dois mil e dezoito. Estiveram presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de 5 

Administração (PROAD): Jorge Luiz de Oliveira Cunha; Pró-Reitoria de Planejamento 6 

(PROPLAN): Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo; Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 7 

(PROGEPE): Esaú Castro de Albuquerque Melo; Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis 8 

(PROAE): Vânia Christina Nascimento Porto; os Diretores de Campi: Centro Multidisciplinar 9 

de Angicos (CMA): Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante; Centro Multidisciplinar de Pau 10 

dos Ferros (CMPF); Ricardo Paulo Fonseca Melo; Diretores de Centro: Centro de Ciências 11 

Agrarias (CCA): José Torres Filho; Centro de Engenharias (CE): Alan Martins de Oliveira; 12 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Rafael Castelo Guedes Martins; Centro de 13 

Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira; 14 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS):  Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra; 15 

Representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Francisco Edcarlos 16 

Alves Leite; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Walber Medeiros Lima; Centro de 17 

Ciências Agrárias (CCA): Ivanilson de Souza Maia; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e 18 

Humanas (CCSAH): Luciana Batista Sales; Centro de Engenharias (CE): Manoel Quirino da 19 

Silva Júnior; Representantes Técnico-administrativos: Francisco Honorato dos Santos e 20 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques; Conselheiros com faltas justificadas: Keliane de 21 

Oliveira Cavalcante, Araken de Medeiros Santos, Daniel Freitas Freire Martins, Rodrigo Silva 22 

da Costa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Francisco Odolberto de Araújo, Isabella 23 

Maria de Oliveira Pontes Fernandes. Conselheiros com faltas não justificadas: Paula Luiza 24 

Clemente de Lima. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da segunda 25 

reunião ordinária de dois mil e dezoito. Segundo ponto: Apreciação e emissão de parecer 26 

sobre extinção e criação de Unidades Suplementares, enviado via memorandos eletrônicos 27 

número noventa e nove e cem do ano de dois mil e dezoito. Terceiro ponto: Apreciação e 28 

deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a remoção dos servidores técnico-29 

administrativos entre as unidades da Universidade Federal do Semi-Árido (UFERSA). Quarto 30 

ponto: Outras Ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o Presidente do Conselho, José 31 

de Arimatea de Matos, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em 32 
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discussão. A pauta não gerou discussões e foi votada e aprovada por unanimidade. Em 33 

seguida, apresentou as justificativas de faltas, que foram votadas e aprovadas por 34 

unanimidade. PRIMEIRO PONTO. O ponto não gerou discussão e a ata da segunda reunião 35 

ordinária de dois mil e dezoito foi votada e aprovada, sem emendas, por quinze votos 36 

favoráveis e duas abstenções.  SEGUNDO PONTO. O Presidente do Conselho, José de 37 

Arimatea de Matos, colocou o ponto de pauta em discussão. A Conselheira Ana Paula 38 

Diógenes Suassuna Bezerra disse que, com relação a primeira solicitação, queria unificar os 39 

quatro laboratórios, que eram multiusuários e ficavam em um só bloco e a proposta era 40 

otimizar o serviço. Falou, também, que a segunda solicitação era para dar andamento em um 41 

projeto de extensão “Ciência para Todos no Semi-Árido Potiguar”, que era filiado ao 42 

Massachusetts Institute of Technology (MIT) nos Estados Unidos da América. Disse, ainda, que 43 

o ambiente tinha sido cedido, porém o mesmo não estava documentado e que a proposta era 44 

reverter aquela situação, para que as salas fossem  efetivamente criadas. Por fim, sem mais 45 

discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO: O Presidente 46 

do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O Conselheiro 47 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marque disse que a resolução em questão era do Conselho 48 

Universitário (CONSUNI), porém, de acordo com o novo Estatuto, a mesma passou a ser 49 

competência do CONSAD. Falou, também, que seu voto  como relator era que as alterações 50 

que foram feitas passassem a fazer parte de uma resolução do CONSAD. Disse, ainda, que 51 

para que a resolução fosse validada como resolução do CONSAD, o CONSUNI precisava 52 

revogar a resolução anterior. O Conselheiro Esaú Castro de Albuquerque Melo disse que a 53 

PROGEPE corroborava com a manifestação e parabenizou o Conselheiro Thiago Henrique 54 

Gomes Duarte Marque pelas alterações. Falou, também, que o artigo dez, que estava muito 55 

genérico, após a reformulação, ficou muito mais detalhado e explicativo. O Conselheiro Thiago 56 

Henrique Gomes Duarte Marque disse que a intenção era de aprovar a resolução com todas 57 

as alterações propostas e com a validade a partir da revogação da resolução do CONSUNI. O 58 

voto do relator Thiago Henrique Gomes Duarte Marque foi aprovado por unanimidade. Como 59 

não houve emendas proposta pelos demais conselheiros, as alterações feitas pelo relator 60 

foram todas acatadas. QUARTO PONTO. O Conselheiro Alan Martins de Oliveira disse que, 61 

sobre um aspecto de sanidade, alguns animais transitavam livremente no campus e que aquela 62 

situação tinha o apoio de alguns servidores que alimentavam os animais. Falou, então, que 63 

algo precisava ser feito a respeito daquele assunto. O Conselheiro Francimar Honorato dos 64 

Santos disse que era testemunha da situação levantada pelo Conselheiro Alan Martins de 65 

Oliveira, que era uma situação muito perigosa e que achava que seria prudente tomar alguma 66 

decisão a respeito. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior disse que, com relação ao 67 

prédio de engenharias, as obras tinham sido retomadas e a única coisa que faltava era a 68 
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questão do compressor. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, disse que a 69 

situação com os animais era muito delicada e que dialogou com o Diretório Central dos 70 

Estudantes (DCE), com os setores da UFERSA, com o Bem Estar Animal e com a 71 

Superintendência de Infraestrutura (SIN) para tentar solucionar aquela situação. A Conselheira 72 

Vânia Christina Nascimento Porto disse que era um problema bem complexo e que era 73 

preciso fazer uma ampla discussão a respeito. Após considerações sobre eventos e demandas 74 

institucionais e nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de 75 

Matos, agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, 76 

Cibelle dos Santos Carlos Amorim, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a 77 

presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia vinte de dezembro de 78 

dois mil e dezoito, segue assinada pelo Presidente do CONSAD, pelos demais Conselheiros 79 

presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  80 

Presidente: 81 

José de Arimatea de Matos ______________________________________________________   82 

Diretores de Campi: 83 

Centro Multidisciplinar de Angicos - CMA:  84 

Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante ____________________________________________   85 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros - CMPF: 86 

Ricardo Paulo Fonseca Melo _____________________________________________________    87 

Diretores de Centro: 88 

Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN: 89 

Rafael Castelo Guedes Martins ___________________________________________________     90 

Centro de Ciências Agrarias – CCA:  91 

José Torres Filho ______________________________________________________________   92 

Centro de Engenharias – CE:  93 

Alan Martins de Oliveira _________________________________________________________  94 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS: 95 

Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra ____________________________________________   96 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas – CCSAH: 97 

Ludimila Carvalho Serafim de Oliveira ______________________________________________  98 

Pró-Reitores:  99 

Alváro Fabiano Pereira do Macêdo (PROPLAN) ______________________________________  100 

Vânia Christina Nascimento Porto (PROAE) _________________________________________   101 

Esaú Castro de Albuquerque Melo (PROGEPE) ______________________________________   102 

Jorge Luíz de Oliveira Cunha (PROAD) ____________________________________________    103 

Representante Docentes:  104 
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Centro Multidisciplinar de Caraúbas - CMC:  105 

Welber Medeiros lima ___________________________________________________________   106 

Centro Multidisciplinar de Angicos - CMA: 107 

Francisco Edcarlos Alves Leite ___________________________________________________   108 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas – CCSAH: 109 

Luciana Batista Sales ___________________________________________________________   110 

Centro de Engenharias – CE:  111 

Manoel Quirino da Silva Júnior ___________________________________________________    112 

Representantes Técnico-administrativo:  113 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques ___________________________________________   114 

Francimar Honorato dos Santos __________________________________________________    115 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 116 

Cibelle dos Santos Carlos Amorim_________________________________________________  117 


